

GOUVERNEUR D920
Meva RANDRIANARY

ANNEE IW 2023 - 2024

IIW PRÉSIDENTE
Trish DOUGLAS



PRÉSIDENTE IWC
Saint-Paul/ Etang Salé
Béatrice LE FOULON



INNER WHEEL CLUB SAINT-PAUL / ETANG SALÉ



IWC Saint-Paul/ Etang Salé

SIÈGE SOCIAL: Restaurant "LA TABLE CRÉOLE" 31 bis Av. Jacques Prévert- 97420, Le Port

Réunion statutaire du 4 juillet 2023

Sont présentes:

Béatrice, Joëlle, Keza, Dominique, Michèle, Nathalie, Micheline, Nadia, Chantal, Régine, Doloresse, Héloïse, Sabine, Jasmine.

Sont excusées:

Rose-May, Patricia, Claudine, Marilyn, Annie, Jeanne, Kooly, Huguette, Chantal D.

Nos invitées:

IPDG Martine

Sandra, Présidente fondatrice IWC Jasmine Mayotte

Léa - Murielle



Présidente Béatrice allume la flamme de l'amitié: « Que cette flamme qui brille pour cette réunion, nous éclaire toute l'année et renforce notre amitié»

Ensemble, nous entonnons en chœur l'hymne Inner Wheel avant que notre Présidente nous délivre son beau message de bienvenue:

« Chères amies, c'est une joie et un honneur de porter le collier de notre beau club qui existe depuis maintenant 29 années et de succéder à toutes ces femmes de qualité et de cœur.

Je vous remercie une nouvelle fois pour la confiance que vous m'accordez et espère que j'en serai digne.

Je tiens spécialement à remercier une femme ce soir, celle qui m'a fait découvrir cette belle organisation, ma très chère marraine, Kéza. Son engagement et son enthousiasme communicatif m'ont rapidement convaincue. Merci ma marraine, et merci également à toutes les marraines Inner Wheel qui contribuent à recruter des femmes dynamiques au service des plus démunis.

Soyons toutes des marraines et rassemblons encore de belles femmes.

La roue a tourné et une nouvelle année commence.

Je souhaiterais la placer sous le signe de tous les possibles et du partage.

En effet, ensemble tout est possible car notre humanité nous rassemble, nos différences nous enrichissent, le tout guidé par une chaleureuse amitié.

Perpétuons l'ambiance joyeuse de nos statutaires, notre ouverture d'esprit afin de montrer à l'extérieur ce que nous sommes et ainsi attirer de nouveaux membres. Donnons envie de nous rejoindre ! »



Chaque année, la Présidente IIW propose un thème qui rassemble autour d'un objectif commun. Lorsque plus de 110 000 membres vibrent d'une même passion, les résultats qui en découlent ont le pouvoir de produire un changement à l'échelle de toutes nations et toutes générations.

Le thème de l'International Inner Wheel pour cette année 2023- 24 est **“Shine A Light”**. Alors que l'Inner Wheel commémore le 100ème anniversaire de sa création, Présidente Trish Douglas lance un vibrant appel à tous les membres pour qu'elles travaillent dur et de façon réfléchi afin que les générations futures soient assurées d'un meilleur avenir. Aussi, « Shine A Light » est un thème porteur de deux défis phare qui sont essentiels pour y parvenir:

1.Assurer un avenir meilleur:

Le monde fait face à des catastrophes aux proportions apocalyptiques. Nous savons que les effets sont énormes et les impacts profonds. Si rien n'est fait pour y remédier, la prochaine génération devra se battre pour survivre. Aujourd'hui de nombreuses populations souffrent de la pollution et du manque d'eau potable; d'une protection insuffisante contre le froid et la chaleur, de la perte de leur maison et de leur refuge. L'avenir du monde est bien sombre. Comment pouvons-nous améliorer des vies et donner de l'espoir pour un avenir meilleur?

L'un des objectifs de l'Inner Wheel est d'encourager le service personnel, ce qui signifie que les membres sont des bénévoles qui offrent leur service de façon désintéressée. Les clubs Inner Wheel ont toujours travaillé de façon individuelle et devront continuer ainsi pour réaliser leurs propres projets. Au cours des dernières décennies, plusieurs clubs, districts et organes directeurs nationaux ont réalisé des projets en faveur de populations ou de régions, ce alors que les problèmes avaient une résonance plus grande grâce à internet. Lorsque les membres de l'Inner Wheel unissent leurs synergies, la lumière brille plus- ce qui est excellent et c'est la voie que nous devons suivre..

Dans le choix des projets à réaliser, l'Inner Wheel met l'accent sur les femmes. Cette année encore, l'Inner Wheel continuera à soutenir la campagne « Des Femmes Fortes Pour Un Monde Plus Fort ».. En tant que défenseur des Objectifs de Développement Durable (ODD) prônés par l'ONU, les projets de l'Inner Wheel s'alignent sur ceux de l'ONU Femmes pour contribuer à la réalisation de plusieurs de ces objectifs.

Le développement durable est le mot d'ordre. La stratégie suggérée est de responsabiliser les femmes en leur donnant l'accès au savoir et à l'apprentissage, et créer des opportunités économiques qui les amèneraient à l'autosuffisance, par étapes, pour une amélioration progressive.

Voici quelques thèmes relatifs aux objectifs de l'ONU Femmes:

- L'agriculture raisonnée en fonction du climat pour aider les femmes dans ce domaine et accroître leurs revenus.
- Le changement climatique- être actrices du changement plutôt que d'en être de simples consommatrices,- aider les femmes à ,s'engager dans les actions de prévention, l'éducation, les campagnes de nettoyage, la plantation d'arbres.
- Des femmes actrices du changement à la maison, dans leur voisinage, leur village et sur leur lieu de travail en menant des activités portées sur l'énergie renouvelable, les bonnes pratiques de recyclage, les jardins communautaires et l'environnement vert.
- Pallier au manque de sources d'énergie. Les statistiques montrent que beaucoup de femmes vivant dans des lieux reculés n'ont ni électricité ni combustible adéquat dans leurs foyers.

2) La Santé Mentale illumine la vie:

Il y a de plus en plus de cas de suicides, de fusillades et d'agressions à l'arme blanche, de violence conjugale et de sans-abris liés à des maladies mentales, des états de stress, des traumatismes, des victimisations et des comportements impulsifs. Ce sont des situations destructrices pleines de négativité qui pourrissent la vie. Les clubs IW à travers le monde agissent afin de rendre meilleure la vie de personnes en souffrance. Il faut continuer à agir car il y a encore tant à faire.

Ci-après quelques idées:

- L'ONU Femmes déclare: « La contribution des femmes et des filles à bâtir la paix continue à être mésestimée et ne bénéficie pas de ressources suffisantes et par conséquent ce qui pourrait être un formidable outil pour la paix durable n'est pas exploité ». Les clubs Inner Wheel peuvent être représentés dans les décisions formelles et informelles et les processus opérationnels d'un conseil communautaire ou institutionnel axé sur les droits des femmes et des enfants, les droits de l'homme, la sûreté, la santé physique et la sécurité. L'Inner Wheel peut être partenaire du changement. .
- Renforcer le pouvoir d'action des femmes en leur proposant un programme de sensibilisation, de formation, de soutien ainsi que des ateliers afin de leur donner la possibilité de prévenir les situations d'urgences, les crises et les catastrophes, de s'y préparer, d'y répondre et de s'en sortirC'est ce qui mènera à la résilience collective.

ENCORE PLUS DE MEMBRES IW POUR RENDRE PLUS DE VIES MEILLEURES

L'Inner Wheel a une force vive de plus de 100 000 membres bénévoles. Est-ce suffisant? Pas du tout.

L'International Inner Wheel lance un appel pour la création de plus de clubs composés de femmes dynamiques et aimables qui partagent le même idéal de rendre les vies meilleures. Le travail est énorme mais il nous faudrait plus de membres. Chaque club devra promouvoir l'Inner Wheel et recruter plus de membres afin de mener à bien leurs programmes d'actions. Les membres en action, voilà la meilleure façon de les attirer.

C'est lorsque les membres Inner Wheel pensent, s'expriment et agissent que leurs cœurs s'illuminent.

MESSAGE DU GOUVERNEUR 2023-24 D920 , Meva RANDRIANARY ROELINA

Chères Amies,

La roue tourne et laisse place à une nouvelle année « Inner Wheel ». Je souhaite la bienvenue et adresse mes chaleureuses félicitations aux 9 nouvelles présidentes du mandat 2023-2024!

Soyez assurées de mon soutien ainsi que de la confiance que je porte aux femmes fortes, aimantes et créatives que vous êtes. Entourées de vos comités respectifs, vous apporterez l'aide aux plus indigents mais aussi, participerez au bien-être, à l'autonomie de ces femmes démunies, pour des lendemains dignes, que nous espérons porteurs de générations futures également responsables et formées.

Vous trouverez votre récompense dans cette lumière que vous lirez dans leurs yeux et ceux de leurs enfants. La solidarité, l'entraide, la considération mutuelle ne sont pas de vains mots, de même que le respect des aînées et la confiance accordée aux jeunes Inner Wheel, garantes de notre pérennité. Cette flamme qui nous anime se ravive au contact les unes des autres : établissez les liens entre clubs, travaillez main dans la main, et pour ce faire, tirez profit de nos célébrations communes. Enfin, rayonnez en n'omettant pas de le faire savoir !

Aussi, pour cette année nouvelle, le comité du district et moi-même vous souhaitons, BON VENT ! **Et vive l'Amitié Inner Wheel !**

Nous avons la joie d'avoir 4 invitées parmi nous: notre Immediate Past Gouverneur Martine, Léa notre jeune amie qui sera intrônisée en fin de soirée, ainsi que Murielle qui nous assure des valeurs d'empathie et d'entraide qui sont les siennes et qui souhaiterait mieux nous connaître et nous rejoindre par la suite. Nous sommes ravies aussi de compter parmi nous Sandra à qui Béatrice demande de se présenter.

“Je suis ravie d'être parmi vous. Il n'y a pas très longtemps que l'on m'a parlé de l'Inner Wheel; j'ai beaucoup appris, cela m'a plu et j'ai foncé.

J'ai pu rassembler autour de moi des femmes dynamiques qui s'engagent à servir les valeurs de l'Inner Wheel.

Je suis contente d'être à la place où je suis aujourd'hui puisque je me présente à vous en tant que Présidente du club JASMINE MAYOTTE dont la charte a été signée par IWW le 21 juin 2023. Nous sommes 17 membres fondateurs et un 18ème membre nous a rejoint depuis.

Il y a tant à faire à Mayotte! Mais je suis optimiste”



IPDG Martine, Présidente IWC Jasmine Mayotte Sandra, notre Présidente Béatrice et Vice-Gouverneur Joëlle

Présidente Béatrice souhaite la bienvenue à Nadia, notre membre de longue date qui nous revient après un long break.

Béatrice insiste sur l'importance de prendre des nouvelles de nos amies absentes ainsi que de nos membres non actives. Maintenons l'entraide entre nous par un message, un appel, une visite... Ne nous les oublions pas!

PROGRAMME D' ACTIONS - DE LEVEES DE FONDS – DE MOMENTS D'AMITIE

* Nous avons adhéré au projet inter-clubs et collecté des vêtements chauds et participé au financement de couvertures. Notre club sera présent à la Plaine des Cafres le 12 juillet pour la distribution aux plus démunis sur demande du Secours Catholique. Il fait très froid en cet hiver austral dans les hauts de l'île.

- IPDG Martine propose d'anticiper cette action qui sera reconduite l'an prochain et se charge de s'informer sur la possibilité d'avoir un prix intéressant en passant commande d'un lot de couvertures chaudes en Chine.
- * Chantal fait un point sur nos actions pérennes:
 - La Maison de l'Amitié: préparation de repas et distribution aux sans-abris.
 - Relais Familial Ouest d'accueil mères / enfants.
 - EPHAD St-Paul: nous poursuivrons nos actions et notamment prévoyons la pose de petits stores sur la terrasse d'une pensionnaire à la place des horribles cartons qui la protègent du soleil.
 - Foyer Notre Dame de la Clémence qui nous sollicite pour encore plus d'actions.

- Levés de fonds:

Présidente Béatrice souhaiterait que tous les membres s'engagent et travaillent à des propositions.

Nous optons pour un rallye le 8 octobre sur le thème des plantes endémiques; il est vrai que nous avons le savoir-faire en la matière pour en avoir organisé plusieurs par le passé et bénéficions des lumières de "Super Chantal".

Nous adhérons aussi à l'idée novatrice d'une Fashion Parade proposée par Jasmine et pensons la mener à l'occasion de la journée des Droits de la Femme.

- Moments amicaux Présidente Béatrice souhaiterait que nous en organisions plus et que nous alimentions notre album photos de ces petits et grands moments inoubliables.

Micheline se charge de l'organisation d'un repas au Restaurant Letchis en fin d'année.

PRESENTATION DU BILAN FINANCIER POUR L'ANNEE 2022-2023

Dominique a présenté un bilan positif de nos deux comptes bancaires pour l'année finie et nous nous félicitons de leur situation saine; les membres donnent quitus.

INTRONISATION D'UN NOUVEAU MEMBRE

Nous avons la joie d'accueillir un jeune membre au sein de notre club, Léa, fille de notre Présidente, dont la jeunesse et le dynamisme seront de sérieux atouts pour notre club.

Nous procédons au cérémonial de l'intrônisation de Léa.

Chantal nous fait une présentation de sa filleule Léa, âgée de 24 ans. Après avoir obtenu le Bac ES elle a suivi une formation en STAPS avant de se mettre à la vie active. Son parcours professionnel est divers et enrichissant; elle est à présent responsable de marketing au sein d'une agence immobilière. Sportive, elle est adhérente au club d'athlétisme de la Possession. Elle soutient diverses organisations caritatives dont l'UNICEF et participe à nos actions de club depuis plusieurs mois.

Dotée d'un grand coeur, elle s'est occupée de ses grands-parents âgés pendant 3 années.



Présidente Béatrice allume une à une 3 bougies pour marquer la venue de Léa dans notre club:

- La bleue claire symbolise le District auquel nous sommes rattachées et au-delà à l'organisation Inner Wheel qui rallie les clubs du monde entier.
- La bleue foncée représente le passé de notre club, l'histoire qui a fait de notre club ce qu'il est aujourd'hui.
- La jaune figure l'heure présente et la nouvelle Inner Wheel que tu es, qui porte en elle l'espoir, la lumière et l'avenir de notre club.

IPDG Martine remet à Léa l'insigne IW qui reçoit aussi le fanion du club et les statuts.

Joëlle offre à Léa et Jasmine un beau pendentif qu'elle a déjà remis aux autres membres en souvenir de sa belle année de présidence.



Encore une fois notre club a brillé par son assiduité et sa nombreuse présence à la Conférence de District et le Gouverneur nous a remis un certificat de mérite



Flashback sur une belle journée de passation, dans la bonne humeur, l'union et la joie. Merci Joëlle pour ton année et place à Béatrice!

